

La Almudaina

DIARIO DE LA MAÑANA.- AVISOS Y NOTICIAS

ño XIII Núm. 5053

Palma de Mallorca Miércoles 22 de Marzo de 1899

Teléfono 27

OFICINAS

Conquistador, 30

SEGUNDA EDICIÓN

NOTICIAS

De la capital:

El vapor *Lulio* que debía llegar esta mañana á nuestro puerto no lo ha verificado á causa de no haber podido salir del puerto de Barcelona, como ya decíamos en nuestra edición de esta mañana.

En dicho vapor debía llegar el nuevo gobernador señor Alvarez Sereix.

Nos comunican de San Juan que la fiesta que el cuarto domingo de cuaresma se celebraba todos los años en el oratorio de la Virgen de la Consolación, se suspendió este año á causa del mal tiempo, trasladándose dicha fiesta al día de la Virgen de la Encarnación, ó sea el veinte y cinco del corriente.

Esta mañana á las seis ha fondeado en nuestro puerto procedente de Mahón el vapor *Ciudad de Mahón*, siendo portador de la correspondencia y 52 pasajeros figurando entre ellos el director de la maquinista Naval don Pablo Ruiz, 18 individuos de tropa, y carga varia, entre ella 33 vacas y 26 corderos para el consumo público de esta ciudad.

Mañana á las diez y media se verá ante esta Audiencia en juicio oral y público de la causa instruida por el Juzgado de Inca, contra Francisca Abrinas, acusado por el delito de hurto.

El procesado estará defendido por el abogado don José Socias, y por el procurador don Jaime Quetglas.

A las once y media de la misma también se fallará en juicio oral y público la causa instruida por el Juzgado de Inca, contra Gabriel Coll y Juan Morro, acusado por hurto.

Sostendrá la causa el abogado don Antonio Sbert y el procurador don Francisco Santandreu.

El vapor *Unión* ha salido de nuestro puerto esta mañana á las nueve y media con destino á Ibiza y Valencia, llevándose la valija, diecinueve pasajeros y variada carga para ambos puntos.

El vapor *Bellver* ha llegado á Barcelona á las seis y media de esta mañana sin novedad.

TELEGRAMAS

(De nuestro servicio particular)

Huelga

Madrid 22 á la 1 m.

Sevilla.—En la zona minera de Villanueva ha ocurrido un alboroto entre los mineros.

Para dicho punto salieron inmediatamente 20 guardias civiles.

La causa de la huelga fué motivada por la disminución de jornales.

Ha renacido la tranquilidad.

El próximo Consejo

Madrid 22 á la 1'45 m.

En el Consejo de hoy se aprobarán las circulares que deben dirigirse á los gobernadores y á los presidentes de audiencias y se estudiarán los planes del señor Villaverde y los proyectos del general Polavieja. Se aprobarán las reformas de la Bolsa y otras que se relacionan con las conclusiones de la Asamblea de Zaragoza.

También se ocupará el Consejo de las gestiones relativas á los prisioneros españoles en Filipinas, dándose cuenta de las últimas noticias que expresan la situación en que se hallan.

Los carlistas

Madrid 22 á las 1'45 m.

El gobierno ha recibido noticias de que los carlistas han adquirido armas y fletado un buque para traerlas á España.

Se ha ordenado á los gobernadores de las provincias maríti-

mas que los buques costeros hagan una especial vigilancia en las costas, dándoles además el nombre y las señas del mencionado buque.

Don Carlos y sus correligionarios.

Madrid 22 á las 3 m.

Asegúrase que una carta escrita por don Carlos, ocupándose de España dice que solo el carlismo podrá salvarla.

Añade que deja á sus correligionarios en completa libertad de acción en los asuntos electorales.

Los diputados que estaban divididos hoy decidirán la conducta que deben observar en las próximas elecciones.

Muerte de Sherman.-Detenidos.-Nieve.-Peste

Madrid 22 á las 9'15 m.

Ha fallecido el senador yankee Mr. Sherman en la travesía de Jamaica á Cuba.

En Manila han sido detenidos mil individuos sospechosos.

Sigue nevando de una manera extraordinaria en Francia. El granizo ha causado grandes daños y la pérdida de infinidad de cosechas y frutas.

En Hong Kong se han presentado varios casos de peste bubónica.

Mencheta

Alquiler. Se alquila un primer y segundo piso con agua de fuente á grifo que reúnen buenas condiciones. Informarán: calle del Sol, número 38, entresuelo izquierda, de la misma casa.

Tipo-lit. de Amengual y Muntaner

PRECIOS MÓDIGOS

NOVEDADES TIPOGRÁFICAS

AMENGUAL Y MUNTANER

*Tipo-litografía, librería, taller de fotograbado,
artículos de escritorio, dibujo y taller de encuadernaciones*

CONQUISTADOR, 30

PALMA

CADENA, 2

Memorias
Folletos
Periódicos
Poesías
Piezas
musicales
Obras de lujo
y económica.

DORADOS AL FUEGO

NUESTRO establecimiento que puede considerarse el primero de Palma en su clase, por la extensión de sus negocios y por la multitud de ramos á que se dedica, sirve á sus numerosos parroquianos con presteza y moderación en los precios, cuantos encargos se le confían.

Se hacen toda clase de trabajos tipográficos sean de la clase que fueren: acciones para sociedades de crédito, títulos nominativos y al portador, láminas de emisión de valores, billetes de Banco, bonos y demás que abrazan las operaciones financieras, pudiendo hacerse estos trabajos á diferentes tintas hasta el número de diez.

Tarjetas para visita, de infinita variedad de clases: imitación de marfil y madera; con canto dorado, de luto, de medio luto con modelos de varios caprichos y ordinarias con emblemas de las profesiones que se quieran.

Talones de todas clases y modelos para la recaudación del impuesto de consumos.

Esquelas y tarjetas de defunción de numerosa variedad en clases y estilos.

Toda clase de impresiones para Ayuntamientos, Juzgados de instrucción y municipales, Correos, Obras Públicas, Empresas mercantiles, Comercios, Tiendas de despacho cualquiera sea y servicios caseros.

Rótulos y etiquetas para envases de vinos, licores, confituras, almíbares, frutas en conserva y toda clase de elaboraciones de comestibles y líquidos; se imprimen con tinta negra ó de colores ó á varias tintas: también se trabajan para cajas de calzado y para usos análogos.

Facturas de la clase, tamaño y forma que se pidan impresas con tinta común ó con tinta comunicativa.

Carteles de todos tamaños para anuncios de funciones de teatros, toros, salidas de vapores, fiestas públicas y espectáculos de todas órdenes. Estos carteles pueden ser impresos tanto á una sola tinta como á varias, con emblemas ó sin ellos.

Entradas, prospectos, programas, invitaciones y demás documentos propios para propaganda ó anuncio de dichas funciones, bailes y espectáculos caseros.

Circulares para casas de comercio y para los particulares, hojas sueltas, anuncios para repartir á domicilio.

Periódicos, tanto si son diarios, como semanales, quincenales ó de reparto eventual.

Libros de cualquiera clase, científicos, morales, didácticos, de enseñanza primaria secundaria y de facultad, novelas, historias y demás impresiones en volúmenes de cualquiera extensión; libros de lengua francesa, italiana, alemana, inglesa; etc., etc.

Impresos de todas clases para las oficinas de telégrafos y teléfonos; hay constantemente un surtido numeroso.

Se hacen toda clase de impresiones de música, así vocal como instrumental; para piano solo, para piano y canto, para orquesta, incluyendo la partitura, banda militar, cuarteto, ó para mayor número de instrumentos.

Por último se imprimen estampitas de todas clases y tamaños con la imagen que se desee, ya en fotograbado directo, como de línea. El cliché va á cargo de la casa, sacando esta el dibujo que desee el parroquiano. Con los mismos dibujos pueden imprimirse escapularios.—Participaciones de Misa Nueva desde una sola tinta hasta cuatro, con variedad de emblemas.

SUCURSAL EN INCA

En dicha Sucursal se reciben encargos para la confección de toda clase de trabajos tipo-litográficos, á los mismos precios que en Palma.

Rectoría, 12 — Sucursal en INCA — Rectoría, 12